

CeBIT 2010

## ePA im Fokus

**[12.01.2010] Den neuen elektronischen Personalausweis (ePA) stellen das Bundesministerium des Innern und der Niedersächsische Städte- und Gemeindebund auf der diesjährigen CeBIT vor.**

Wie Bürgerdienste künftig über das Internet genutzt werden können, zeigt der Niedersächsische Städte- und Gemeindebund (NSGB) im Public Sector Parc der CeBIT (2. bis 6. März 2010, Hannover). Das Bundesinnenministerium und der kommunale Spitzenverband werden am 3. März 2010 den neuen elektronischen Personalausweis vorstellen, der ab November den bisherigen Identitätsnachweis ablösen wird. Wie der NSGB mitteilt, stellen Kommunen immer mehr Dienste online zur Verfügung. Künftig können auch Genehmigungen über das Internet eingeholt werden. „Nun muss noch der Gesetzgeber nacharbeiten und es den Städten und Gemeinden ermöglichen, weitere Aufgaben, wie zum Beispiel die Kfz-Zulassung vor Ort wahrnehmen zu können“, sagte NSGB-Präsident Rainer Timmermann.

(rt)

Weitere Informationen zum ePA

Stichwörter: Messen | Kongresse, CeBIT 2010, elektronischer Personalausweis (ePA), Niedersächsischer Städte- und Gemeindebund (NSGB), Bundesinnenministerium (BMI), Rainer Timmermann